

Antrag der Bezirksverband DIE LINKE. Neukölln und LAG Antikapitalistische Linke an den 7. Landespartei der Partei DIE LINKE. Berlin (1. Tagung am 15./16.12.2018)

DIE LINKE kämpft für die Veränderung der Eigentumsverhältnisse. (Erfurter Programm) Deshalb unterstützt DIE LINKE. Berlin die Initiative für ein Volksbegehren zur Enteignung von Deutsche Wohnen und Co. und setzt sich aktiv für die Umsetzung der Forderungen ein.

Begründung:

Wohnen darf genauso wie Gesundheit, Bildung, Energie und Wasser nicht dem kapitalistischen Profitstreben überlassen werden. Die Daseinsvorsorge gehört in öffentliche Hand und muss demokratisch kontrolliert werden. Sie darf nicht nach dem Profitkalkül privater Unternehmen geführt werden. Dazu ist eine Überführung aller großen Immobilienkonzerne wie zum Beispiel Deutsche Wohnen in öffentliches Eigentum notwendig. Denn renditeorientierte Unternehmen richten ihr Angebot nicht am Bedarf der Menschen aus, sondern ausschließlich an der zahlungskräftigen Nachfrage